

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 21. April 2015

Kennzeichnung der Mittelinseln Wiesbadener Straße mit Leuchtfarbe

Zur Verringerung der Unfallgefahr, besonders bei schlechter Sicht, wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, die Borde an den Querungshilfen bzw. Mittelinseln in der Wiesbadener Straße mit Leuchtfarbe zu kennzeichnen.

Beschluss Nr. 0062

Antragsgemäße Beschlussfassung

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin